

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg dan Babinsa Rutin Sambangi Warga Untuk Mempererat Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Jul 21, 2023 - 00:12



REDMI NOTE 6 PRO
MI DUAL CAMERA

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg dan Babinsa Rutin Sambangi Warga Untuk Mempererat Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu,- Dalam upaya untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan

menjaga keamanan serta ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa setempat melakukan sambang rutin ke rumah-rumah warga.

Kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi, keluhan, dan kebutuhan warga, serta memberikan solusi yang tepat dan mendukung upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg, Bripta Bobby dan Babinsa, Serma Darsono berdua sama-sama bersemangat dalam melaksanakan kegiatan sambang warga ini.

Mereka berkeliling ke beberapa lingkungan yang telah ditentukan sebelumnya, termasuk di pemukiman penduduk dan perkotaan.

Dalam kunjungan itu keduanya berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan dan masalah yang dihadapi oleh masyarakat.

Mereka juga memberikan penjelasan tentang tugas dan fungsi masing-masing sebagai Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta memberikan informasi seputar kamtibmas dan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyampaikan kegiatan sambang ke rumah-rumah warga adalah bagian dari tanggung jawab Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Melalui sambang ini, keduanya dapat menyerap aspirasi dan kebutuhan masyarakat agar dapat diberikan perhatian dan solusi yang tepat.

Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan kebanggaannya atas dedikasi Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjalankan tugasnya.

Kegiatan rutin ini sangat penting dalam membangun kedekatan antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan Bripta Bobby dan Serma Darsono dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat," kata IPTU Sutrisno, Jumat (21/07/2023).

Dengan menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik, kami berharap akan tercipta kerjasama yang solid dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini.

Diharapkan, kegiatan sambang rutin ini akan terus dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg dan Babinsa sebagai bentuk nyata dari komitmen Polri dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat khususnya di Kecamatan Sliyeg. Tegur IPTU Sutrisno